

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 16 décembre 2024

NOUVELLE MATERNITÉ DE LA CLINIQUE DES TILLEULS : PLUS DE CHOIX, PLUS DE CONFORT

La maternité de la Clinique des Tilleuls a déménagé dans des locaux plus modernes et l'offre du service de naissance est désormais intégralement centralisée. Cela permet une prise en charge médicale optimisée dans un environnement spécialement adapté aux besoins des nouveau-nés, ainsi que des femmes enceintes et venant d'accoucher disposant d'une assurance privée, avec un confort accru.

Plus de choix, plus de confort

Depuis 70 ans, la Clinique des Tilleuls accompagne des parents durant l'un des plus grands événements de leur vie : plus de 40 000 bébés sont déjà venus au monde dans cette clinique privée. Avec les nouveaux locaux, une offre médicale de grande qualité est proposée dans un environnement moderne et chaleureux.

Les femmes venant d'accoucher disposant d'une assurance privée profitent de chambres individuelles modernes à l'aménagement élégant, qui offrent confort et intimité. Outre la prise en charge médicale par des spécialistes chevronné·e·s, elles peuvent compter sur une offre de services sur mesure faisant de leur séjour une expérience particulièrement agréable. Les chambres familiales permettent de partager à plusieurs les premiers jours du nouveau-né dans une atmosphère calme et privée. Les femmes venant d'accoucher relevant de l'assurance obligatoire des soins sont accueillies dans des chambres doubles chaleureuses et ont la possibilité, si elles le souhaitent, de demander un surclassement en chambre individuelle ou familiale contre supplément.

Des conditions optimales pour un accouchement en toute sérénité

L'intégralité du service de naissance se trouve désormais dans l'ancien centre d'urgences rénové. Concentrer toutes les prestations d'obstétrique sur un seul niveau permet de raccourcir les déplacements et d'optimiser les processus. À proximité immédiate des trois salles d'accouchement, dont deux disposent d'une baignoire, on trouve des salles dédiées au suivi de la grossesse, aux consultations obstétriques, à l'acupuncture, ainsi qu'aux examens gynécologiques et au déclenchement du travail.

En cas d'urgence pendant l'accouchement, les salles d'opération de l'étage sont rapidement accessibles et si le nouveau-né doit faire l'objet d'une surveillance particulière, une chambre spéciale est disponible dans laquelle la mère et l'enfant peuvent être pris en charge ensemble. La Clinique des Tilleuls dispose des meilleurs équipements, que ce soit pour les accouchements par voie basse ou pour les césariennes. Au besoin, les pédiatres de garde peuvent rapidement se rendre sur place.

Prise en charge continue par un·e gynécologue de confiance et un·e obstétricien·ne accrédité·e

La Clinique des Tilleuls ne travaille qu'avec des gynécologues accrédité·e·s afin de veiller à ce que les médecins en qui les patientes ont confiance restent auprès d'elles pendant la grossesse et l'accouchement. Si le ou la gynécologue traitant·e n'encadre pas les accouchements à la Clinique des Tilleuls, nous affectons un·e médecin accrédité·e adapté·e.

En outre, la Clinique des Tilleuls offre la possibilité de préparer l'accouchement avec l'un·e des obstétricien·ne·s accrédité·e·s. Ces spécialistes font connaissance avec la future maman avant la naissance et proposent une prise en charge individuelle, adaptée à ses besoins.



Annexe : photo d'une chambre familiale

Renseignements

Hirslanden Clinique des Tilleuls
Bettina Widmer-Renfer
Responsable marketing et communication
medien.linde@hirslanden.ch
Ligne directe 032 366 43 46
Portable 079 407 73 57